

Inicio

ECONOMÍA

HOY: Economía | industria | asocaña | ardila lülle | Juan Carlos Mira

Habrá relevo en Asocaña: se retira su presidente, Juan Carlos Mira

Julio 15, 2019 - 11:30 p.m. |

Por: Redacción de El País

La organización Ardila Lülle informó que el nuevo Vicepresidente de Relaciones Corporativas será el abogado Juan Carlos Mira, quien estaba liderando la Asociación de Cultivadores de Caña de Azúcar de Colombia, Asocaña, en el Valle del Cauca.

Mira es egresado de la Universidad Javeriana, con especialización en derecho tributario.

Se ha desempeñado como secretario privado de la Presidencia de la República, Alto Consejero Presidencial para las Regiones, y director de asuntos regulatorios y comunicaciones de Bavaria. Desde el 2016 ha estado vinculado a Asocaña.

Durante su gestión como presidente de este gremio, Mira impulsó varios procesos de cambio y defensa de la agroindustria de la caña en asuntos sensibles para el sector como las importaciones de etanol; el impulso a una renovada apuesta social y ambiental destacándose la creación un fondo social, el apoyo decidido a las comunidades a través de alianzas público privadas y recientemente la puesta en marcha del programa “La Caña Nos Une” que se ha convertido en referente de los municipios del Valle del Cauca.

Lea además: [Sancionada ley que crea Fondo de Estabilización para afrontar crisis cafetera](#)



Juan Carlos Mira, presidente de la Asociación de Productores de Caña de Colombia.
Foto: Archivo de El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Gremio azucarero del Valle cuestiona importación de etanol con subsidios